

Fecha: 13-02-2026  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **586 Personas inoculadas contra el Tétanos en la región**

Pág. : 6  
Cm2: 160,4

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## 586 personas inoculadas contra el Tétanos en la región



Un total de 586 personas han sido vacunadas contra el tétanos en Ñuble en el contexto de las emergencias por incendios forestales que han afectado a la región durante el período estival. El despliegue de los equipos de salud en terreno permitió inmunizar a brigadistas, bomberos, funcionarios municipales, personal policial y militar, además de voluntarios y damnificados que participaron en labores de remoción de escombros en las zonas siniestradas. Entre quienes recibieron la dosis se encuentran integrantes de cuadrillas provenientes de distintas comunas, como San Nicolás y Santa Juana, en la Región del Biobío, además de efectivos del Ejército que colaboraron en las tareas de apoyo. El operativo de vacunación se desarrolló directamente en los sectores afectados, con el objetivo de proteger a las personas expuestas a heridas o cortes durante las labores de combate y recuperación tras los

incendios.

La logística contempló la distribución de las vacunas desde el Depósito de Vacunas e Inmunoglobulinas hacia los equipos de salud municipal, bajo estrictas condiciones de seguridad y control de temperatura, para asegurar la cadena de frío y la efectividad de las dosis.

Actualmente, la región cuenta con 5.656 vacunas antitétanicas disponibles, de las cuales 1.806 se encuentran en los vacunatorios y 3.850 en el depósito regional.

El tétanos es una enfermedad infecciosa no contagiosa, causada por la bacteria Clostridium tetani, presente en el suelo y en objetos contaminados. Puede ingresar al organismo a través de heridas, afectando el sistema nervioso central y provocando complicaciones graves en personas no inmunizadas. Su período de incubación fluctúa entre tres y 21 días.